

# Adoptar resoluciones del simposio se recomienda

Las recomendaciones del simposio deben adoptarse, para lograr en definitiva la recuperación del país y el clima de paz, seguridad y progreso que todos deseamos, dijo ayer en asamblea general de socios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el vicepresidente de la misma, Lic. Ricardo Hill Argüello.

Relacionó cómo en los 139 años que El Salvador ha vivido como nación independiente, después de romper los vínculos coloniales con España, ningún momento ha sido tan crítico como el actual. Crítico por su larga extensión en el tiempo; crítico por las fuerzas desatadas; crítico por la desquiciada situación nacional, en todos los órdenes concebibles: político, institucional, social, legal, económico, moral y familiar; crítico por sus resonancias internacionales, dijo el Lic. Hill Argüello.

Pero nuestro país conserva aún, afirmó, reservas y

fuerzas morales que mantienen vivo su espíritu de lucha, de trabajo y de superación, manifestado diariamente en el hacer cotidiano. Uno de estos factores esencialmente positivos en la enérgica determinación de los sectores productivos de El Salvador, que enfrentado a condiciones adversas de variada índole y de distinta procedencia, han puesto a prueba su capacidad, su entereza y su fe. Fruto de esa enérgica determinación de hacerle frente a ese conjunto de condiciones adversas, ha sido el simposio del cual hoy damos informe a esta Asamblea General, dijo el vicepresidente de la Cámara.

Pasa a la página 24



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

**INSTALACION.** En el Ministerio de Justicia se desarrallaron los actos de instalación del Consejo Salvadoreño de Menores. Asistieron, de izquierda a derecha: Ing. Oscar Miguel Joya, José Hernán Arteaga, Sra. Marta Elena de Hernández, y Sra. María Olano de Bardi.

## De San Vicente

### Joven recién llegado de E.U. sacado de su casa

(San Vicente). Intensa búsqueda para dar con el paradero del trabajador Francisco Antonio Rivas Durán, de 26 años, realizan sus familiares. Informan que hace dos meses regresó procedente de Estados Unidos.

Según los informes, Rivas Durán fue sacado de su casa de habitación el 19 del presente como a las 9 de la noche cuando se encontraba acostado y enfer-

mo en el interior de la misma, por un grupo de desconocidos que llegaron y preguntaron por él y al indagarle de su identidad, se lo llevaron en un pick-up blanco con rumbo desconocido.

Desde ese día indican se les ha buscado por todas partes, en casa de familiares y otros lugares y nadie sabe nada de él, por lo que temen que algo grave

Pasa a la página 24

### Secuestran de Mercado Central a administrador

De las propias oficinas de la Administración del Mercado Central de esta capital, en presencia de empleados, numerosas vendedoras y usuarios de ese centro comercial, fue secuestrado anteayer a las 2:20 de la tarde el señor Jorge Werner Alvarez, quien desempeñaba funciones de administrador general interino, en ausencia del titular.

Personas que presenciaron la acción, manifes-

taron ayer que de un pick-up amarillo, se bajaron varios desconocidos, que llevaban armas posiblemente escondidas, y directamente se dirigieron a las oficinas de la Administración, de donde sacaron por la fuerza al señor Jorge Werner Alvarez, a quien introdujeron al vehículo y se lo llevaron con rumbo desconocido, ante el estupor de todos los presentes.

Agregan los informan-

Pasa a la página 22

### Atentado en casa de periodista preocupa

Preocupación ha causado en los medios periodísticos nacionales, el atentado sufrido por el Lic. Guillermo Machón de Paz, en cuya residencia, manos desconocidas hicieron estallar una bomba de gran potencia, que no sólo causó cuantiosos daños materiales, sino que también lesionó a varias personas.

Las autoridades al informar de lo anterior, condenaron el hecho, interpretando que además de la persona en sí, el afectado

representa al gremio pensante, cuya función social, al cumplir con sus labores lo mantiene alejado de pasiones, concretándose a ser un emisario del pensamiento de los demás a través de las noticias que recoge y da a conocer a los lectores.

Personas conectadas con el quehacer periodístico, manifestaron que ése, así como cualquier otro atentado contra la integri-

Pasa a la página 23

## De Santa Ana

### En callejón detrás del IN hallan 4 cadáveres

(Santa Ana). Cuatro cadáveres aparecieron ayer en la mañana en un callejón detrás del Instituto Nacional de esta ciudad.

Hizo los reconocimientos de ley el juez Primero de Paz; las víctimas fueron identificadas, como Leocadio Ramos Mendoza, de 15 años; Julio He-

riberto Flores León, de 17 años; José Alfredo Cuzul, de 18 años. El cuerpo del cuarto muerto no fue identificado y lo trasladaron a la morgue del hospital.

Algunos de los cadáveres presentaba tatuajes con las iniciales E.M. Max M. (Escuadrón de la Muerte Maximiliano Hernández Martínez).

Se explicó que las víctimas supuestamente eran miembros de una banda de asaltantes, la cual cometía robos en la colonia el Palmer y en Buena Vista.

Otro reconocido (Santa Ana). Ayer a las 12.30 el juez de Paz reco-

Pasa a la página 23

## De La Libertad

### Obrero asesinado en Quezaltepeque

Una nueva víctima de la violencia de Quezaltepeque, fue el joven obrero Carlos Antonio Ortiz Doñán, de 19 años, cuyo cadáver fue encontrado ayer a las seis de la mañana en una cuneta, en la carretera al balneario

Pasa a la página 22



**MUERTO.** Quezaltepeque. Carlos Antonio Ortiz Doñán, de 19 años, obrero, fue estrangulado antenoche y su cadáver apareció ayer en carretera a "La Toma".



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

**SIMPOSIO.** Ayer se dio informe en Asamblea General de Socios, de los resultados del "Simposio sobre la problemática nacional y perspectivas del sector productivo", en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. En la sesión, directivos de la entidad durante la reunión.

### Quinto atentado contra hijo del Ing. Duarte

El jueves a las 18 horas con 45 minutos aproximadamente, el licenciado José Alejandro Duarte Durán, de 29 años de edad, hijo del presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, fue objeto de un atentado criminal cuando se encontraba en su oficina situada en la 57 Avenida Norte de esta capital.

De acuerdo con las primeras investigaciones el licenciado Duarte se encontraba dedicado a la re-

visión de unos documentos, cuando le dispararon desde el techo de unas bodegas pertenecientes a la empresa PLIMER, situada en las inmediaciones de la oficina de la víctima, quien con éste, suman cinco los atentados graves que ha sufrido.

Otros dos hijos del presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, ingeniero José Napoleón Duarte, también han sido

Pasa a la página 26



**ANTIGUOS EMPLEADOS DE LA ENA.** Durante los actos del XXV aniversario de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez" hubo entrega de diplomas a ex directores, ex alumnos distinguidos, antiguos empleados, etc. Seis de dichos empleados son los Sres. Juan Ramón Umaña Va-

lencia, Carlos David García, Modesto Rodríguez, Miguel A. Cantor, Sabelio Barrera y Juan José Guerra. Las ceremonias fueron presididas por el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta de Gobierno y los titulares de Agricultura.

**sucesos de anoche**

(INFORMACION EN PAGINA 45)